

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDECIÓN-
AÑO DE HAKHEL - REUNIÓN DE LAS DIÁSPORAS



B"H VÍSPERA DE SHABAT AJAREI KEDOSHIM - 7 DE IAR 5783 - VIERNES 28 DE ABRIL DE 2023

100

La ciencia evoluciona hacia un retorno a la fe

Durante demasiados años hubo biólogos que sostenían que nuestros cuerpos contenían órganos inútiles. Ellos argumentaban que estos eran restos atrofiados de un "pasado de simios", una definición inventada por los evolucionistas. Se necesita más que una cantidad moderada de orgullo y estupidez al mismo tiempo para pararse contra la maravillosa máquina del cuerpo humano (de hecho, incluso frente a una sola célula, o incluso frente a una sola molécula de proteína) y no asombrarse por la complejidad, el orden fantástico, la precisión, y en resumen: **Por la enorme sabiduría expresada incluso en las estructuras biológicas más simples. Decir que estas cosas surgieron al azar es un verdadero error científico.**

Felizmente, a medida que la ciencia avanza, **va desmontando hipótesis ficticias sin fundamento, incluso aquellas que por alguna razón se consideraban verdades absolutas.** Muchas pompas de jabón científicas en el campo de la evolución están estallando. Territorio ocioso, carente de toda base científica real, y contrario al sentido común y a la lógica básica, **que heredamos de la ciencia del siglo diecinueve**

Y aquí van algunos ejemplos, uno entre muchos: El apéndice, hasta hace poco considerado un remanente intestinal innecesario que sobrevivió de otro tiempo, cada vez resulta más útil. Sirve como refugio para las bacterias "buenas" que son esenciales para una digestión adecuada. Mientras que las bacterias intestinales mueren como resultado de una enfermedad o porque una bacteria virulenta tomó el control, el apéndice sirve como un "refugio" de manantial, desde el cual, las bacterias vitales se propagarán más tarde y volverán a ocupar su lugar.

El cóccix no es la "cola" de un animal en absoluto, ni es una resto del "mono". Sirve como punto de conexión y anclaje de varios músculos esenciales en la pelvis, y nos permite movernos erguidos. Así es también el dedo pequeño del pie. No está diseñado para sostenerse y balancearse boca abajo en un árbol... sino ayuda a mantener el equilibrio y transferir la fuerza del impacto a todo el pie cuando corremos, y más y más.

Una transformación similar se está produciendo hoy en relación con la fe en El Santo, Bendito Sea Él. Hasta hace poco, había quienes sostenían con obstinación, que la fe era una solución inventada para encubrir preguntas que no tenían una respuesta lógica. Estaban seguros de que la fe desaparecería junto con el desarrollo de la ciencia, que seguramente daría respuestas y soluciones a todos los interrogantes y problemas. Pero la realidad les da una bofetada en la cara. La ciencia ultramoderna despierta cada vez más preguntas. A medida que se desarrolla, crece la conciencia de que nos estamos alejando cada vez más de una comprensión integral, **porque la Creación es mucho más fantástica de lo que pensábamos en el pasado, cuando teníamos poco conocimiento y mucho orgullo.** El movimiento de humildad científica y el retorno a la fe verdadera se está fortaleciendo a medida que tenemos más datos científicos reales.

Y esta es otra prueba de que estamos cerca de un reconocimiento universal absoluto de la existencia del Creador, lo que sucederá con la revelación a los ojos de todos del rey Mashiaj, de inmediato.



Para tener a mano

Las cinco bendiciones que debemos decir en el momento en que llega el Rey Mashiaj

1. Baruj atá A-do-nai E-lo-he-nu Melej Haolam jajam harazim.
Bendito eres tu H, nuestro Di-s, Rey del universo, el conocedor de los secretos.
2. Baruj atá A-do-nai E-lo-he-nu Melej Haolam shejalak mejojmato lireav.
Bendito eres tu H, nuestro Di-s, Rey del universo que compartió Su sabiduría para sus temerosos.
3. Baruj atá A-do-nai E-lo-he-nu Melej Haolam shejalak mikevodó lireav.
Bendito eres tu H, nuestro Di-s, Rey del Universo que compartió Su honor para sus temerosos.
4. Baruj atá A-do-nai E-lo-he-nu Melej Haolam goel Israel.
Bendito eres tu H, nuestro Di-s, Rey del Universo que redime a Israel.
5. Baruj atá A-do-nai E-lo-he-nu Melej Haolam shehejeianu vekimanu vehiguanu lizman haze.
Bendito eres tu H, nuestro Di-s, Rey del Universo que nos diste vida, nos mantuviste y nos hiciste llegar a este tiempo.

Los sabios establecieron que debemos decir bendiciones especiales por las acciones de Di-s. **Cuando se revele el rey Mashiaj con la Redención verdadera y completa, diremos 5 bendiciones.** que debemos aprender y tener listas para pronunciar en cuanto llegue. **Pedí gratis la tarjeta con las bendiciones en Centro Leoded, en formatos digital e impreso**



"Hoy vemos como las naciones del mundo mismas, realizan actos de bondad y solidaridad, que revelan aún más que hay "una autoridad en esta ciudad capital", como preparación a "será para Di-s la soberanía" con la Redención verdadera y completa.

No era así en el pasado, **cuando únicamente el pueblo de Israel cumplía en la práctica, el objetivo de hacer una morada para Di-s en los espacios inferiores**, mientras que varios de los gobiernos de las naciones del mundo se comportaban de una forma cruel, unos contra otros y se dedicaban fundamentalmente a su propio beneficio o la conquista de otras naciones y similares.

Entre las cosas manifiestas que se sumaron en estos días, realmente, vemos cómo el mundo y las naciones del mundo **están ayudando en el camino hacia la Redención**, en las áreas de Tzedaká y educación, dos pilares fundamentales en la civilización:

Los hechos recientes se han hecho notorios y públicos en todos los periódicos. Este país (que está basado, como es sabido, en la Tzedaká y en la bondad) aprovechó su gran poder para ayudar y salvar a personas en un lugar remoto en el mundo, a pesar de que por medio de esto, no vendrá un beneficio directo a los habitantes de este país.

Este país envió una gran cantidad de civiles y soldados para ayudar a refugiados, junto a alimentos, ropas y medicamentos. En lugar de utilizar los aviones para conquistar y en lugar de usar los alimentos y ropas para los ciudadanos de este país, usó para salvar a personas desafortunadas y en particular, niños pequeños del frío y hasta de lo contrario a la vida.

En esto, observamos la compasión de los habitantes de este país: Cuando ellos oyeron y vieron cómo estas personas sufren, a pesar de que no son sus parientes y de que nunca tuvieron conexión con ellos, el país se despertó para ayudarlos. Acorde con la ideología de esta nación en temas de Tzedaká, que ayudan a las personas en todo el mundo y no esperan ni siquiera un pedido de ayuda.

También se sabe que en los últimos días, el líder de este país salió con una declaración y una directiva detallada sobre la educación de los niños. Esto fue consistente con una declaración que hizo al inicio de su mandato, sobre su ambición de ser recordado como el "presidente de la educación" **por las grandes reformas positivas que introduciría para fortalecer la educación en el país.**

Y todo esto se suma a las muchas cosas que suceden diariamente por la Providencia Divina, ya sea en general o en relación a cada uno en sus asuntos personales; **el propósito de todo esto es, revelar aún más cómo el mundo mismo está ayudando a hacer una morada para Di-s en los planos más bajos y traer la Redención.**

La conclusión de lo mencionado antes con respecto a la práctica es: La Redención viene, precisamente, a través del servicio espiritual en el exilio, de revelar al Amo del mundo en el "exilio", **para que así, esta generación que es la última del exilio, sea la primera generación de la Redención.**

Y El Santo, Bendito Sea Él, nos ayuda para que veamos en los últimos acontecimientos globales, como el mundo mismo colabora y conduce a la Redención.

(De las charlas del Rebe en Shabat Parshiot Ajarei Mot/Kedoshim, 13 de Iar, 5751)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

5:57 PM

Jerusalem

6:37 PM

Nueva York

7:31 PM

Los Ángeles

7:17 PM

Miami

7:32 PM

Santiago de Chile

5:48 PM

México City

6:40 PM



Chispas del Mashíaj

Ajarei - Kedoshim

"Hay quienes temen que la Redención venga enseguida y al ser personas "abiertas" expresan su sorpresa y preocupación preguntando: Si ya viene el Mashíaj, ¿Qué será de todas las actividades y cosas que hicimos durante varios años en el exilio, las empresas que establecimos, los bienes que atesoramos, los amigos, los contactos?"

La respuesta es: No hay de que temer, la definición de Redención no es que se anula el funcionamiento del mundo y las cosas buenas que se produjeron, sino por el contrario, la Redención integra e incluye dentro de sí, todas las cosas buenas del exilio, elevándolas a un estado de Redención, a su altura y plenitud verdadera".

(El Rebe - Sefer HaSijot 5751/Ajarei-Kedoshim)

"La parshá Kedoshim comienza con la orden: "Santos seréis pues santo soy Yo" (Vaikrá 19:2). **Cada judío es santo en el rango más alto de Santidad.** Pero por causa de la oscuridad del exilio no observamos tan especial Santidad de forma revelada. **Pero pronto realmente, con la llegada del Mashíaj percibiremos que cada judío, también cuando su alma está investida en su cuerpo, tiene la más alta Santidad,** a un nivel de "Kodesh HaKodashim", lo mas sagrado de lo sagrado".

(El Rebe - Sefer HaSijot 5751 Ajarei/Kedoshim)